

Pide líder socialista español a grupo podemos apoyo para formar gobierno



Madrid, 14 mar (RHC) Pedro Sánchez, secretario general del PSOE, Partido Socialista Obrero Español, solicitó al Pablo Iglesias, líder de la agrupación emergente Podemos, retomar las negociaciones para la conformación de un gobierno en España.

En declaraciones en la ciudad de Zaragoza, pidió Sánchez a Iglesias su respaldo en una futura sesión de investidura para poder sacar del gobierno al jefe del Ejecutivo en funciones, Mariano Rajoy.

El líder socialista español se mostró convencido de que, pese a los vetos y las diferencias entre los partidos de izquierda, al final prevalecerá el sentido común y se logrará un pacto para poner en marcha un Ejecutivo que tenga entre sus planes la lucha contra la desigualdad.

Tras negar que el PSOE cambiara su ideología hacia la derecha por llegar a un acuerdo con el grupo Ciudadanos, destacó que su partido pretende formar un gobierno donde converjan varias tendencias políticas, que incluya también a Podemos y a otras agrupaciones progresistas.

Mientras el diputado de Podemos Xavier Doménech criticó el pacto sellado por el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) con la agrupación de centroderecha Ciudadanos (C's), de cara a la conformación de un gobierno.

En una entrevista concedida al diario El Periódico, de Cataluña, Doménech deploró el miedo del secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, a afrontar el cambio, al privilegiar una alianza con Albert Rivera, líder de C's.

Su asociación con Ciudadanos fue derrotada democráticamente, enfatizó el dirigente catalán, en referencia a la investidura fallida de Sánchez, a quien el Congreso de los Diputados le negó la confianza

en sus dos intentos de proclamarse presidente del Gobierno.

El también portavoz de En Común -confluencia territorial de Podemos en Cataluña- lamentó que la respuesta del PSOE a ese revés fuera renovar su acuerdo con Rivera, tras decidir incorporar a C's a cualquier futura negociación con otras fuerzas políticas.

Los socialistas deben decidir si realmente quieren superar estos temores a unirse con nosotros o no, enfatizó Doménech, sobre la propuesta a Sánchez de constituir un ejecutivo con las agrupaciones progresistas (Podemos, Izquierda Unida y Compromís).

Advirtió que de no superar esos miedos, la centenaria organización socialdemócrata favorecerá la gran coalición (PP-PSOE- C's) defendida por el jefe del Ejecutivo saliente y del conservador Partido Popular, Mariano Rajoy, o una repetición de elecciones generales en junio.

Las encuestas indican que la estrategia de Sánchez está premiando a la derecha, opinó.

Indicó que a pesar de alertar a los socialistas sobre los proyectos antagónicos entre Podemos y Ciudadanos, éstos terminaron apostando por el trato con la agrupación de centroderecha en menoscabo del cambio real que pidieron los españoles en las elecciones de diciembre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87262-pide-lider-socialista-espanol-a-grupo-podemos-apoyo-para-formar-gobierno>



Radio Habana Cuba